
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ２ 質問議員 白政会 澤田 昌幸 

質 問 要 旨（概要） 

 

《一問一答方式》 
 
１ 白山市合併 20 年を振り返り 20 年後の在るべき姿について 
 
⑴ 市長が描いている、次の 20 年の在るべき姿はどのような姿か。 
 
⑵ 合併前の各施設に老朽化が見られるが、淘汰を含め整備計画があるのか。 
 
⑶ 市民サービスセンターの、業務変更と（仮称）白山ろく支所の新設で、業務の効

率化と強化を図っては。 
 
 
２ 「健康都市白山」の推進を活用し、循環型「経済振興」によるにぎわい創出事業提

案について 
 
 (仮称)白山市地域循環型健康・経済振興事業を企画し、取り組んでは。 
 
 
３ 白山ろくの居住定住促進や交流人口拡大のための諸施策について 
 
⑴ 過疎化や空き家対策につながる、二地域居住の促進を図っては。 
 
⑵ 二地域居住のテレワークや観光客に向けた Wi-Fi 高速化を進めては。 
 
⑶ 使用していない市施設のテレワーク拠点への再整備を図っては。 
 
⑷ 北鉄加賀バスの吉野工芸の里への延伸と増便を図っては。 

 
 
４ 白山白川郷ホワイトロードについて 
 
⑴ 姥ヶ滝・足湯散策路近くの土砂崩れで、現在は通行止めと聞いているが開通まで

に間に合うのかについて問う。 
 
⑵ 開設時に比べて利用者が大幅に減少しているのは、危険な道路として定着し避け

られているのでは。 
 
⑶ 危険な道路イメージを払拭するビデオを作成し都市圏へ放映するなど考えては。 

 

 

 

( １／１)  


